

## Firmado Convenio entre UTE y el ITF



El momento trascendental. El Rector de la U. T. E., profesor Enrique Kirberg y el Director de FF. CC., ing. Alfredo Rojas, firman el convenio entre la Universidad y el I. T. F. A su lado observan el Subsecretario de Transportes, Hernán Morales y el Jefe de Relaciones Industriales, Waldo Iriarte

# ESPALDARAZO UNIVERSITARIO RECIBIO EL INSTITUTO TECNICO FERROVIARIO

**C**ON un solemne acto celebrado en el Salón de Honor de la Universidad Técnica del Estado, se firmó un convenio cultural entre dicha Corporación de Estudios Superiores y el Instituto Técnico Ferroviario "Carlos Arias Martínez".

El acuerdo, protocolizado por el Rector Enrique Kirberg por parte de la Universidad y el Director de Ferrocarriles, Alfredo Rojas, establece en síntesis, el reconocimiento universitario a los estudios que imparte el I. T. F.

Durante la ceremonia, se refirieron al significado y trascendencia del acuerdo, Geróni-

mo Galaz, Secretario General de la FIFCH; Mario Florido, Presidente del Centro de Alumnos del I. T. F.; el Director Rojas; el Rector Kirberg y el Subsecretario de Transportes, Hernán Morales, quien felicitó la iniciativa a nombre del Gobierno.

En nuestra próxima edición ofreceremos un reportaje en profundidad, a tan significativo acontecimiento, que enorgullece al gremio y a la Empresa, la que por más de cincuenta años ha mantenido un centro de estudios tan importante como el I. T. F.



Alumnos, egresados del Instituto y autoridades de la Empresa estuvieron presentes en la firma de tan importante convenio para el gremio y para la Empresa